

Une société française qui a l'esprit « sport » : Tchap SSII offre un nouveau site Internet à la Fédération Irlandaise de Football

*Alerte presse
Paris, le 24 novembre 09*

**Une société française qui a l'esprit « sport » :
Tchap SSII offre un nouveau site Internet
à la Fédération Irlandaise de Football**

On peut être Français convaincus, et fiers de l'être, mais soucieux d'une certaine équité : Tchap, jeune SSII parisienne, réagit face à l'injustice, aujourd'hui tranchée par la FIFA mais néanmoins réelle, qui a conduit l'équipe irlandaise de football à céder le match face à notre équipe nationale, le 18 novembre dernier.

Pour apporter sa contribution à la bonne entente footballistique Irlando- française, **elle propose gracieusement à la Fédération Irlandaise de Football la réalisation d'un nouveau site Internet.**

Tchap tente, d'ores et déjà de se rapprocher de la Fédération, afin de lui proposer ses services et son expertise. Si cette dernière répond positivement au projet, Tchap prévoit de débiter les premiers développements du site dès le début 2010.

Un site bien vert réalisé par des Bleus en prévision, c'est ça l'esprit du sport !